



## **Katholischer Kirchenchor St. Margaretha, Grethen**

Unser Chor besteht aus aktuell 23 Sängerinnen und Sängern und hat 10 passive Mitglieder. Wir proben nicht das ganze Jahr über, sondern gezielt in einzelnen Projekten zur Vorbereitung und Gestaltung unserer Gemeindegottesdienste an den Hochfesten. Obwohl es bei uns also die Möglichkeit gibt, nur für eine Probenphase mitzuwirken, sind momentan alle fest dabei und unsere Chorgemeinschaft bedeutet uns viel. Die Aktiven kommen überwiegend aus Grethen, Hausen und Hardenburg, aber es gibt auch „Externe“, die regelmäßig gern weitere Wege zu uns zurücklegen. Neben der musikalischen Gestaltung unserer Gottesdienste gehören das Singen bei der Gedenkfeier am Volkstrauertag in Grethen und die Mitwirkung beim Adventsnachmittag der Gemeinde zu den festen Terminen eines jeden Chorjahres. Darüber hinaus machen wir gemeinsame Ausflüge, gehen zusammen essen oder treffen uns zum „Chorstammtisch“ in unserem Pfarrsaal St. Josef.

Da wir zurzeit leider nur noch einen Tenor haben, singen wir häufig auch dreistimmige Liedsätze. Wir freuen uns aber sehr, dass wir auch im vergangenen Jahr neue Sängerinnen und Sänger bei uns begrüßen durften und wir hoffen, dass über neue Mitglieder vielleicht auch das vierstimmige Singen irgendwann wieder möglich sein wird. Schöne Überraschungen haben wir schon mehrfach erlebt. So gehört seit einigen Wochen auch ein vierbeiniges Mitglied zu uns: unser Maskottchen, unsere „Chorhündin“ Lilly.



Vorsitzende des Chors: Barbara Schanz, Tel. 06322/63591  
Chorleiterin: Angelika Schmidt, Tel. 06322/62894